&y Al asde

Ao gy oy Lng] OVl o 5 7 2348 a1l Bt sl L ¢ sl s

Loz Ll £ Ty L €23 day w6 §55 00 sl Loy 0 300 = WY 3% Gl & g4

SN 4 s o ol A G by &l B d) B 8y K7 £ 5 op sl by 2 re S J ey
W) e aile e plladl J) Sl E )l ALl

.g:)JULU J,,ka:ﬂ\ CK.«AJ ‘b)j‘:' C;\JJM 2@-}}”‘ ‘u{)l’)u&b CSJ\"aZA Rcl.,,a :a,?-hjl‘ Qm‘

Résumé :
Dans ce travail, nous avons étudié un probleme viscoélastique dynamique basé sur le
modele de Kelvin-Voigt. Nous avons d’abord établi I’existence et 1'unicité de la solution
dans un domaine régulier tridimensionnel avec des conditions au bord de type Fourier.
Ensuite, une analyse asymptotique a été menée dans un domaine mince avec des condi-
tions au bord de type Tresca. L’approche variationnelle et les méthodes de compacité
ont été essentielles pour obtenir le probleme limite représentant le comportement réduit
du systeme lorsque le domaine devient de plus en plus mince.

Mots-clés : Formulation variationnelle; Faedo-Galerkin; viscoélasticité; condition

de Tresca ; analyse asymptotique.

Abstract:
In this work, we have studied a dynamic viscoelastic problem using the Kelvin-Voigt
model. First, we established the existence and uniqueness of the solution in a regular
three-dimensional domain with Fourier boundary conditions. Then, we conducted an
asymptotic analysis of the problem in a thin domain with Tresca-type boundary con-
ditions. The variational approach and compactness methods were essential in deriving
the limit problem, which reflects the reduced behavior of the system as the domain
becomes thinner.
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dition; Asymptotic analysis.



